

Anfrage der SPD

Bedauerlicherweise verzögert sich die Fertigstellung des Mombacher Gymnasiums erheblich, nicht zuletzt wegen der Einsprüche von Nachbarn. Nun soll zunächst die Entscheidung des Stadtrechtsausschusses abgewartet werden, bis dahin ist Stillstand.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Warum diese Reihenfolge?
2. Wann wird die Verhandlung im Stadtrechtsausschuss stattfinden?
3. Gibt es die Möglichkeit, den Ablauf zu beschleunigen?
4. Wie sieht der Zeitrahmen aus?

Mainz-Mombach, den 16.09.2025

Katina Tiesler, Fraktionssprecherin